

Das Prange Team wächst!

Mit vier Mitarbeitern sind wir 2015 gestartet. Wie das so ist in der Anfangsphase, hat damals jeder irgendwie alles gemacht.

Jetzt, kurz vor Ende des Jahres 2018, lohnt es sich den Blick zurückzuwerfen. 45 Frau & Mann stark sind wir mittlerweile und jeder bekleidet seine feste Position. Allein 2018 hat sich das Prange Team um **15 neue Mitarbeiter verstärkt**.

Darüber hinaus haben wir den Schritt gewagt und agieren seit diesem Jahr als Ausbildungsbetrieb. Zwei junge Menschen starteten ihr Berufsleben mit den Ausbildungsberufen Industriekaufmann / Maschinen- & Anlagenführer in unserem Unternehmen.

Wir freuen uns über die Verstärkung unseres Teams!



** Unser Auszubildender Leon*